
 

 
Imperia, 17 febbraio 2025 
 

Al Comandante Provinciale Vigili del Fuoco Imperia 
Dott. Ing. Amedeo Pappalardo 

 
Al Funzionario responsabile dell'AREA IV 

Dott.sa Ing. Chiara Boero 
Al Funzionario responsabile dell'Autorimessa 

IA Dino Di Quinzio 
 

Oggetto: Segnalazione forti criticità del parco mezzi del Comando Provinciale di 
Imperia, con particolare riferimento alle Autopompe serbatoio. 

 
Egregio Dirigente, la Scrivente Organizzazione Sindacale è a segnalare alcune forti 
criticità legate al tema in oggetto. 
 
Come è noto, la situazione legata alla scarsa considerazione nell’assegnazione di 
nuove APS nell'estremo ponente ligure è diventata ormai atavica.  
In considerazione del fatto che le ultime forniture di APS non hanno visto il comando di 
Imperia quale beneficiario ed appurato che sono assegnate n°5 APS, 
 
chiediamo con la presente che vengano adottate tutte le iniziative necessarie affinché si 
possa, in tempi celeri, risolvere un problema grave che molto spesso si traduce in 
scarsa sicurezza per gli operatori VF e, non da meno, possibili ritardi nel prestare il 
soccorso tecnico urgente. Se poi a tutto ciò si aggiunge che, sempre più spesso, le 
responsabilità ricadano sul conducente dell'automezzo stesso, come O.S. non 
possiamo ulteriormente attendere nel rappresentare le nostre preoccupazioni.  
 
In particolare segnaliamo la grave situazione del distaccamento VF di Ventimiglia, che 
con i suoi circa 1000 interventi di soccorso annui, merita la giusta considerazione.  
Al distaccamento sopra citato è assegnata da circa quindici anni una APS Volvo prima 
serie, che purtroppo continua ad incappare in rotture e malfunzionamenti.  
Come già segnalato dal Capo distaccamento con nota dell'8 febbraio scorso, il mezzo 
VF 25681 non può più garantire le condizioni di efficienza ed affidabilità. Situazioni 

 



 

critiche che purtroppo si sono verificate anche nelle ultime settimane, in occasione di 
una chiamata per incidente stradale ed una per un incendio canna fumaria, dove la 
squadra è rimasta letteralmente “a piedi”. 
A tutto quanto sopra descritto si aggiunge inoltre che, i continui interventi di 
manutenzione e riparazione, stanno inevitabilmente diventando dei costi non più 
sostenibili, che distraggono le già esigue risorse dedicate alla manutenzione dei mezzi 
di servizio imperiesi ed ai quali si aggiungono quelli per il trasporto del mezzo stesso 
presso la più vicina officina Volvo, situata in provincia di Cuneo. 
 
Si coglie l'occasione per ricordare inoltre che, con l'avvio del nuovo distaccamento 
rurale di Pieve di Teco, non è stato assegnato al Comando nessun mezzo dedicato a 
tale servizio. 
Se è reale l’intenzione della nostra Amministrazione di voler puntare su questo nuovo 
progetto, non è  pensabile che lo stesso si possa attuare senza mezzi adeguati e 
dedicati allo scopo. 
 
Di questi fondamentali punti, chiediamo al Signor Comandante di farsi carico ed 
adottare tutte le iniziative necessarie affinché si possano risolvere le criticità 
evidenziate. 
 
In attesa di un Vostro riscontro, cordialmente 
 
Per FP CGIL VVF Luca Napoli  

 


